



## La UNED amplía el plazo de matrícula para sus estudios

REDACCIÓN FERROL

El equipo rectoral de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED), reunido en Junta de Gobierno, ha decidido prorrogar el plazo de matrícula, que un principio concluía ayer, hasta el 11 de noviembre. El nuevo período afecta a grados, licenciaturas, diplomaturas, ingenierías y másteres oficiales.

Durante este tiempo se podrán realizar modificaciones y anulaciones de matrícula con derecho a devolución. Igualmente, si el alumno necesita tramitar traslado podrá pedir su admisión para realizar el co-

rrespondiente procedimiento. Además, desde la propia institución académica se recuerda que el plazo para idiomas a distancia (CUID) se mantiene hasta el 4 de noviembre.

Desde el Centro Asociado de A Coruña, al que pertenece el aula ferrolana, se informa asimismo de la ampliación del plazo de matrícula hasta el 30 de octubre de los másteres vinculados a los ciclos de grado superior de FP de Educación Infantil y Administración de Sistemas Informáticos en Red. Estos programas constituyen unas de las novedades más recientes de la institución. □